

奥名田児童センターだより



新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いたします。

クリスマス、お正月と子どもたちにとって楽しいイベントが目白押し冬休み！「宿題を早く終わらせる！」と友達と励ましあい、助け合い(笑)頑張って取り組みました。楽しい冬休みを過ごせたことと思います。

学年最終学期が始まります。勉強に遊びに全力で頑張る子どもたちが健康で安全に過ごせるよう見守っていきたいと思います。



冬休みのおもいで



12月25日 しめ縄作り教室

森一博さんを講師にお招きし、民生委員の皆様にお手伝いをしていただきました。藁を巻く工程はとて難しく、経験豊かな方々のおかげで立派なしめ縄が完成しました。ありがとうございました。

12月27日 こども食堂

こども食堂がぶらっとで開催されて学童クラブの希望者も参加させていただきました。大盛りやおかわりする子も大勢いましたよ。ごちそうさまでした！！



12月24日 佐野地区探検

昼食後、地元の子どもの案内で佐野地区津々浦々探検しました。1時間いっぱい歩いておなかペコペコになりつつも…おしゃべりして笑って楽しい時間となりました。



おおい町のホームページのおたよりの画面にリンクされ、カラーでご覧いただけます